

ABSTRAK

MUHAMAD ABDULOH: *Pandangan Wartawan 4 (Empat) Media Online*

Kota Bandung Tentang Standar Kelayakan Berita Olahraga.

Perkembangan media massa yang sangat pesat telah memberikan perubahan dalam segala aspek kehidupan di masyarakat. Wartawan olahraga memiliki keunikan tersendiri, mengapa demikian karena wartawan olahraga memiliki kelayakan dalam suatu berita olahraga, dan disajikan oleh wartawan di media *online* sangatlah berpengaruh terhadap karakteristik suatu berita. Maka saat ini aspek-aspek pelatihan berita olahraga media *online* yang dikaji oleh wartawan sangatlah penting.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Bagaimana wartawan Media Online Kota Bandung menentukan kriteria tentang kelayakan berita olahraga di media *online* Bagaimana wartawan Media Online Kota Bandung mengategorisasikan karakteristik berita olahraga, dan Bagaimana wartawan Kota Bandung melakukan teknik pengembangan olahraga di Kota Bandung.

Dalam penelitian ini menggunakan teori *new media*. Media online yang termasuk kedalam *new media* merupakan media komunikasi yang berbasis teknologi yang menyatu dengan komputer digital . Untuk menentukan layak atau tidaknya suatu berita dipublikasikan, setidaknya ada beberapa kriteria sebagai acuan, antara lain berita harus penting, berita harus aktual dan berita harus unik. Dengan demikian teori *new media* menjadi kebijakan teori dalam penelitian ini sehingga penelitian ini dipandang layak untuk diteliti dengan *new media*.

Metode Penelitian Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif untuk menggambarkan kondisi yang dirasakan responden mengenai variabel yang tepat. Metode deskriptif data yang dikumpulkan adalah berupa katakata, gambar, dan bukan angkaangka. Alasan peneliti dalam menggunakan metode kualitatif yang mana peneliti ingin mengetahui lebih dalam dan lebih lengkap terhadap opini dan pengembangan berita olahraga dari narasumber terkait dengan tema yang diangkat oleh peneliti yaitu standar kelayakan narasumber berita olahraga terhadap media online.

Hasil dari penelitian ini diperoleh dengan teknik wawancara secara mendalam dengan informan sebagai bentuk pencarian data dan dokumentasi langsung pada saat di lapangan yang kemudian masuk kedalam proses analisis. Dalam penelitian ini wartawan olahraga kota bandung layak dalam menyusun suatu berita olahraga karena bersangkut paut dengan kode etik jurnalisme olahraga. Dengan karakteristik dan aspek pelatihan berita olahraga yang dilakukan oleh wartawan olahraga sangatlah jelas, karena ada tahap tahap untuk menyusun suatu berita olahraga dan memilih layak atau tidaknya suatu berita untuk di sebarakan oleh semua khalayak.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG